

# Projekt Sandkasten



## Was ist das Projekt Sandkasten?

Sandkasten wurde im Jahr 2014 auf Initiative des Präsidiums der TU Braunschweig ins Leben gerufen. Die Vision ist, dass **alle Mitglieder der TU Braunschweig durch eigeninitiatives Engagement** zur Gestaltung des Campus beitragen. In partizipativen Projekten kommen seither Studierende und Mitarbeiter der unterschiedlichsten Disziplinen zusammen und setzen ihre eigenen Ideen **auf dem ganzen Campus um**.

[hier geht es zur eigentlichen Seite](#)

Warum ist das relevant für die Uni Stuttgart?

Das Projekt lässt sich im besten Fall auf die Uni Stuttgart übertragen und kann einen enormen Beitrag zur studentischen Partizipation, einem Campus als Reallabor und damit auch zu den Zielen der Universität Stuttgart leisten.

Bereits 2019 gab es ein Treffen mit verschiedenen Akteuren der Uni Stuttgart sowie Vertreter\*innen der TU Braunschweig.

Nach einer längeren Pause hat sich im September 2021 das Green Office dem Thema angenommen.